

Absolventenmeldung

Luzern, 11. September 2015

111 Absolventinnen und Absolventen an der Hochschule Luzern – Soziale Arbeit

An der Diplomfeier von heute Nachmittag kann das Departement Soziale Arbeit der Hochschule Luzern 111 Diplome verleihen: 102 Studierende schliessen ihr Bachelor-Studium ab. Das Master-Diplom erhalten neun Absolventinnen und Absolventen.

Im Verkehrshaus der Schweiz in Luzern dürfen heute insgesamt 111 Absolventinnen und Absolventen der Hochschule Luzern – Soziale Arbeit ihr Diplom entgegennehmen. 102 beenden damit ihr Bachelor-Studium; 68 von ihnen haben sich in der Studienrichtung Sozialarbeit vertieft, 34 wählten den Schwerpunkt Soziokultur. Neun Absolventinnen und Absolventen erhalten nach dem weiterführenden Studium das Master-Diplom. Als Gastredner tritt Nicolas Galladé, Stadtrat und Sozialvorsteher von Winterthur sowie Präsident der Städteinitiative Sozialpolitik, auf.

Bachelor-Studentin ausgezeichnet

An der Diplomfeier kann zudem Bachelor-Studentin Mandy Abou Shoak den Student Award for Excellence, dotiert mit 1'000 Franken, entgegennehmen. Die angehende Soziokulturelle Animatorin wird für ihre Sendung «Jungsichtbar» beim Radiosender Stadtfilter in Winterthur ausgezeichnet. Darin beleuchtet sie Themen wie «Jugend im öffentlichen Raum» oder «Ist die Jugend heute fauler als vor 30 Jahren?». «Die wertfreie und innovative Form der Wissensvermittlung über den Radiosender sowie der inhaltliche Bezug zur Sozialen Arbeit sind zentrale Elemente dieses Projekts», schreibt die Jury, bestehend aus Studierenden, Dozierenden, wissenschaftlichen Mitarbeitenden und Alumni. Die Sendung «Jungsichtbar» zum Thema öffentlicher Raum kann unter folgendem Link nachgehört werden:
<https://soundcloud.com/stadtfilter-sendungen/jungsichtbar-oeffentlicher-raum>.

Der Student Award for Excellence geht jährlich an Bachelor-Studierende, die sich durch besonderes Engagement auszeichnen oder durch eine studentische Innovation einen Mehrwert für ihr Berufsfeld schaffen. Das Projekt ist dabei als ehrenamtliche Tätigkeit zu realisieren und muss im Zusammenhang mit dem Studium an der Hochschule Luzern – Soziale Arbeit stehen.

Das Studium

Während der Bachelor-Ausbildung an der Hochschule Luzern – Soziale Arbeit bereiten sich die Studierenden auf ihre Tätigkeit als Sozialarbeiterin, Soziokultureller Animator oder Sozialpädagogin vor. Sie werden beispielsweise in Sozialdiensten, Beratungsstellen, Vormundschaftsbehörden, Schulen oder in Quartier- und Kulturtreffpunkten mit Kindern, Jugendlichen, Erwachsenen und älteren Menschen arbeiten. Das Master-Studium baut auf diesem Wissen auf und vermittelt zusätzlich politische, wirtschaftliche und gesellschaftliche Aspekte der Sozialen Arbeit. Gleichzeitig lernen die Studierenden strategisch und konzeptionell zu arbeiten und erweitern ihre Forschungskompetenzen.

Info-Veranstaltungen zum Studium

Im September 2016 starten die nächsten Studiengänge für den **Bachelor in Sozialer Arbeit**. Regelmässig finden Info-Veranstaltungen statt. Die frühesten Termine: 14. Oktober, 4. November und 9. Dezember 2015 sowie 13. Januar 2016, jeweils 17.00 bis 18.45 Uhr.

Das **Master-Studium in Sozialer Arbeit** kann jedes Semester begonnen werden, nächster Start ist im Februar 2016. Interessierte sind eingeladen eine Info-Veranstaltung zu besuchen. Die frühesten Termine: 16. November und 15. Dezember 2015, jeweils 17.00 bis 18.30 Uhr.

Weitere Informationen zu den Studiengängen und zu den Info-Veranstaltungen:
www.hslu.ch/sozialearbeit.

Anlagen:

Liste der Absolventinnen und Absolventen geordnet nach Studiengängen
Liste der Absolventinnen und Absolventen geordnet nach Kantonen (Wohnsitzort)

Kontakt für Medienschaffende:

Hochschule Luzern
Prof. Dr. Walter Schmid , Direktor Departement Soziale Arbeit
T +41 41 367 48 50; E-Mail: walter.schmid@hslu.ch

Hochschule Luzern

Die Hochschule Luzern ist die Fachhochschule der sechs Zentralschweizer Kantone und vereinigt die Departemente Technik & Architektur, Wirtschaft, Informatik, Soziale Arbeit, Design & Kunst sowie Musik. Rund 5'900 Studierende absolvieren ein Bachelor- oder Master-Studium, knapp 4'400 besuchen eine Weiterbildung. Die Hochschule Luzern ist die grösste Bildungsinstitution in der Zentralschweiz und beschäftigt über 1'500 Mitarbeitende.